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長期財政計画の
推計方法について

高浜市総合サービス㈱のあり方について

■問　長期財政計画での扶助
費と、「NEXTたかはま」
との整合性は取れているか。
今後の見通しは。
■答　整合は取れていない。
扶助費の見通しでは年少人
口の減少を考慮し、全体と

して穏やかな増加と推計している。扶助費増加
は、長期財政計画の値に含まれる。
■問　EV化により、地元製造業への影響が懸念
される。法人税減収の可能性は検討しているか。
■答　検討していない。減収の場合は、財政調整
基金（約10億円）で対応する。

■問　市役所の中で、該社の経営方針やコンプラ
イアンスを管理監督している部署はどこか。
■答　該当部署は設けていない。市は取締役とし
て2名を出向させており、その2名が管理する。
■問　該社の収益を市の財政に反映させる必要が

有ると思うが、市の考えは。
■答　業務委託料の引下げを行い、行政コストの
削減努力をしていただいている。

■問　三州瓦の海外販路確保のため、空港島の国
際展示場（現在建設中）を活用するとのことだ
が、現在何か検討しているか。
■答　今のところ、愛陶工（愛知県陶器瓦工業組
合）との打合せは実施していない。今後、支援
する方向で検討したい。
■問　中国、東南アジア地区のマーケット調査を、
瓦屋根補助金＋（プラス）愛陶工からの拠出金
の計3千万円で、1年かけて実施すべきと思う
が、どうか。
■答　愛陶工から依頼があれば検討する。
■問　高浜高校SBP（絆焼き）の商談状況は。
■答　受注5台、出荷済3台、商談中2台。
　韓国からの引合いもある。高浜高校のクラブ
活動として、今後も継続していく。
■問　ジャンボ落花生の生産計画は。
■答　平成28年実績約1.7トン、平成32年には約
18トン（平成28年比約10倍）を計画している。

2018年度予算編成に
対する市民要望について

カワラでつながるミライ等について

■問　平和行政について、県
内で平和首長会議に未加盟
なのは瀬戸市と高浜市だが、
瀬戸市は11月に加盟した
と聞く。高浜市の加盟は。
■答　11月15日に加盟し、
12月1日に認定された。

■問　就学援助（入学支援金）を名前にふさわし
く、入学前支給すべきではないか。
■答　所得状況を確認した上で認定する等の課題
があるが、平成31年度から入学前支給としたい。
■問　国民健康保険制度について、平成30年度
から広域化されるが、愛知県はまだ保険料を公
表していない。いつ公表するのか。
■答　平成30年1月末に県から本算定結果が示さ
れ、その結果に基づいて行っていく。
■問　高浜小の複合化について、体育館のホール
機能は具体的に何か。また、体育館でのイベン
ト時、200台の駐車場では不足すると考えるが。
■答　ステージに音響や照明設備を備えており、

中央公民館と同等の席数を確保できるようにす
る。また、200台の駐車場ということを承知し、
乗り合わせ等工夫して集まっていただきたい。
■問　南テニスコートについて、南中の生徒が部
活動で使用しているが、平成30年3月で閉場す
る。その後は碧海テニスコートで練習するとい
うが、4面だったものが2面になる。さらに朝
練は中止するというが、どうするのか。
■答　部活動は勝つだけが目的ではなく、自主的
活動ができることも考え、最善の策をとる。
■問　夏季の大会が済む9月に取り壊しを延期し
て欲しいとの声があるが、そのような考えは。
■答　平成31年4月を目指して拠点整備を進めて
おり、そうした考えはない。
■問　中央公民館跡地活用について、市民に意見
を聞いておらず、病院移転用地と決定していた
わけではない。高浜分院には移譲後8年で28億
円の補助金が入っており、これ以上負担すべき
でなく、市民の意見をきちんと聞いて決めるべ
きでないか。
■答　互いに妥協点を探ってきた結果であり、そ
の考えでは、10年後に高浜から病床がなくな
る。

内藤 とし子 議員

神谷 利盛 議員
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平成29年11月25日に開催した際の、アンケ
ート用紙に記載されたご意見などです。貴重な
ご意見ありがとうございました。今後の議会活
動に役立ててまいりたいと思います。

■出席者（10名中1名提出なし）
・市内在住、在勤等の区分：在住（9）
・居住地：青木町（1）、小池町（1）、神明町（2）、
田戸町（1）、八幡町（2）、論地町（1）、記載なし
（1）
・性別：男性（7）、女性（1）、記載なし（1）
・年齢：60代（3）、70代（6）
・参加回数：初めて（3）、2回目（3）、3回目（1）、6
回以上（1）、多くて覚えていない（1）

・議会報告会をどこで知ったか：広報・市議会だ
より（4）、高浜市ホームページ（1）、議員から聞い
た（5）※重複回答あり。
・報告会の内容：まあまあ理解できた（5）、分かり
難かった（4）

■アンケート用紙記載内容（抜粋・要旨）
○意見：現在、高浜市民はどれだけの内容が理
解できているか、議会専用のホームページを
作り、市民が直接意見を書き込みできるよう
にしてください。

○意見：（議会報告会で）幅広く質問できるよ
うな努力は認めるが、同一人物による再質問

が何度も続くことに対する工夫・対策が望ま
れる。行政当局への不満を、この場で言って
ほしくない。

○意見：予算・決算概要書の発行時期と報告会
開催時期を調整されたい。

○意見：議会の機能の中で最重要なことは、市
民に代わって行政の監視をすることと思う。
市民の意見を聞き、法令に沿って行政執行が
行われているか、責務を果たすよう希望しま
す。

○意見：議会の後ろには、市民の多くのお目付
け役がいます。どの議員も、どんな質問にも
答弁できるよう、もっと勉強が必要です。

○意見：高浜市は、碧海5市の中でも人口に対
する議員定数が一番多い。高浜市も市役所の
スリム化、公共施設の総量圧縮が実施されて
います。市民、議会、行政の一体の圧縮（削
減）への取り組みが必要であると思います。

○意見：全議員はもっと勉強が必要である。9
月議会を初めて傍聴したが、市長の答弁が一
度もありませんでした。議会報告会でも市民
の質問に誰が答えるか顔を見合わせていまし
た。

○意見：1.報告では、ページとどの部分の報告
かを言ってほしい。2.資料に補足説明や、解
説を入れてほしい。3.参加者を増やす工夫を。
もともと硬い場なので、柔らげる工夫をして、
参加者が集いやすい工夫をしてほしい。報告
会に行くと「いいことがあるよ。」の評判が
生まれるようにしていただきたい。

11月25日（土）開催
議会報告会

ぜひ
ごらんください

4
0

200

400

600

800

1000

1200

1400

1600

1800

5 6 7 8 9 10 11 12 1 2 3

月議会中継画面アクセス件数

※1人の方が2回アクセスしてきた場合は、2件のカウントになります。

26年度中継開始

27年度

28年度

29年度

区分 月 26年度 27年度 28年度 29年度
4 751 319 476
5 361 262 358

定例会 6 1,666 646 561 757
7 429 559 321 406
8 339 313 342 495

定例会 9 670 706 959 544
10 306 253 681 356
11 276 256 355 221

定例会 12 600 513 746 705
1 311 385 398
2 267 368 496

定例会 3 565 666 893
5,429 5,777 6,333 4,318
543 481 528 480

合　計
年度平均


